

Spielbericht

Mannschaft: 1. Mannschaft
Wettbewerb: Viertelfinale Kreispokal A/B
Datum: 13.04.2017
Spiel: SG Kaub - VfL Altendiez 1:0 (0:0)



Am Donnerstag, 13.04.2017 empfing unsere 1. Mannschaft im Viertelfinale des A/B Pokals die klassenhöhere Mannschaft vom VfL Altendiez. Von der ersten Minute an machten die Altendiezer Druck und wollten dadurch unserer Mannschaft zeigen wer der Favorit ist. Altendiez schaffte es allerdings ganz selten sich gefährlich zu unserem Tor hin zu kombinieren. Und wenn sie mal durchkamen stand unser an diesem Tag souverän haltender Torwart Felix Haag noch zwischen den Pfosten und vereitelte zwei Chancen der Gäste (26. / 34.). Nach einer halben Stunde schafften wir es uns ein wenig aus der Umklammerung zu befreien und selbst die ein oder andere Torchance zu entwickeln. Tobias Kunz hatte die beste in der 40. Minute. Allerdings klärte der Keeper der Gäste toll. Es ging mit 0:0 in die Halbzeitpause. Nach dem Seitenwechsel dann plötzlich ein ausgeglichenes Spiel. Unser Elf fightete sich richtig in die Partie rein. Es gab nun Chancen auf beiden Seiten. In der 55. Minute war dann Tobias Kunz nach einem Klasse Zuspiel durch und markierte das fanatisch Umjubelte 1:0 für unsere Elf. Altendiez nun doch etwas geschockt und nach einem groben Abspielfehler schaffte es Tobias Kunz leider nicht das entscheidende 2:0 zu markieren. Die Angriffe von Altendiez wurden nun immer ungenauer. Die Mannschaft arbeitete zu oft mit hohen Bällen vorne rein. In der 80. Minute lag dann der Ball in unserem Tor. Doch der sehr gut leitende Schiedsrichter erkannte zu Recht auf Abseits. Es ging nun in die Nachspielzeit. Die Aktionen wurden immer hektischer. Die letzte große Chance im Spiel hatte Altendiez. Doch den Schuß pariert unser Keeper Felix Haag in super Manier. Dann war das Spiel aus und der Jubel und die anschließende Party fanden erst in den frühen Morgenstunden des Karfreitags seinen Ausklang. Durch diesen Sieg wird unsere 1. Mannschaft in der nächsten Saison erstmals in der Vereinsgeschichte im Rheinland-Pokal antreten. Glückwunsch an die ganze Mannschaft für diesen Klasse Erfolg.

Fazit: Eine von der ganzen Mannschaft erbrachte Superleistung. Auf diesen Erfolg können wir Stolz sein. Alles Spieler haben 90 Minuten lang 120 % aus ihrem Körper geholt und die Pokalsensation geschafft. Alles was jetzt noch kommt ist Zugabe.

Es spielten: Felix Haag, Steffen Schmidt (90. Lukas König), Bastian Heinz, Nils Kogler, Moritz Heinz, Niklas Richarz, Tobias Kunz, Thorsten Haag, (77. Silas Greifenstein), Moustafa Hamouichi, Michael Döring und Kai Konstantin Müller

Erstellt von / am: